

COPAPROSE Y AMASFAC



“CONSTRUYENDO UN MUNDO NUEVO DE OPORTUNIDADES”



Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional

Muy estimados Colegas y Amigos del Sector:

Hace más de un año, nuestra Asociación se vio distinguida al ser nombrada sede de uno de los eventos más importantes en el mundo para el Sector de Seguros y Fianzas: El XXI Congreso Internacional COPAPROSE México 2021, integrada por sus 18 países miembros: Brasil, Argentina, México, Perú, Colombia, Bolivia, Venezuela, Chile, Ecuador, Uruguay, Nicaragua, Honduras, Portugal, Panamá, Costa Rica, República Dominicana, El Salvador, España.

Al aceptar esta distinción, asumimos el reto y la responsabilidad de realizar nuestro mejor esfuerzo, para poner muy en alto el nombre de nuestro país México, una de las 15 economías más importantes del mundo, dotados de grandes tradiciones culturales, bellezas naturales y arquitectónicas y una gran riqueza gastronómica.

Nuestro Sector de Seguros y Fianzas también destaca en el ámbito internacional, somos uno de los mercados con un marco regulatorio muy avanzado, la presencia de reaseguradores internacionales y compañías nacionales y extranjeras enriquecen nuestras capacidades para ofrecer soluciones de protección completas y modernas en beneficio del consumidor final.

La actuación del Sector de Seguros y Fianzas de nuestro país es ejemplar y sin duda de los que mejor hemos afrontado los enormes retos que la pandemia del COVID 19 nos ha presentado.

Un grupo de más de 20 colegas de AMASFAC y todo el equipo de colaboradores de nuestra Oficina Nacional, liderados por la C. P. Elisabeth Vogt de Weber Vicepresidente I de COPAPROSE, el Lic. Roberto Castellanos Omaña Presidente del Comité Organizador del Congreso y nuestro Director Ejecutivo Lic. Claudio Castañeda, han estado trabajando en el diseño de los contenidos, la coordinación de los conferencistas, la organización de eventos especiales, cuidando todos los detalles para hacer de esta, una experiencia única y memorable.

Estamos muy cerca de iniciar con las actividades de nuestro Congreso, emocionados por esta oportunidad de reencontrarnos con amigos y colegas, con funcionarios de aseguradoras y reaseguradoras, con líderes del sector, asociaciones afines, proveedores, todo el mundo de Seguros y Fianzas de Iberoamérica, unidos por el valor de la amistad, del intercambio y de la superación personal y profesional.

Hemos tomado medidas muy estrictas con relación al tema del COVID 19, se practicarán pruebas a todas las personas previo a su acceso al evento, se aplicarán medidas sanitizantes propias de un hospital, atenderemos a todas las recomendaciones de nuestras autoridades sanitarias para cuidar el valor superior de la salud para todos los asistentes., con ello garantizaremos que nuestro evento será 100% libre de COVID 19 para la tranquilidad de todos los congresistas.

Te invitamos a unirse a nuestro congreso, es una oportunidad única de ser partícipe de un evento magno, que reunirá en un solo lugar, a los conferencistas más destacados, los líderes de Iberoamérica de Seguros y Fianzas y en donde sin duda podrás fortalecer lazos de amistad con todo el sector.

Te esperamos este 3, 4 y 5 de noviembre próximo en las instalaciones del emblemático Hotel Camino Real Polanco de esta Ciudad de México.

Te invitamos a conocer mayores detalles e inscribirte en nuestra página web: www.copaprosemexico2021.org

AMASFAC es la única Asociación que representa y defiende los intereses de los Agentes de Seguros y Fianzas... de TODOS los Agentes de Seguros y Fianzas.

Te invitamos a unirse a nosotros y ayudarnos a coordinar actividades para la Formación y Desarrollo de nuestros Colegas y de todo el Sector : unete@amasfac.org WhatsApp 55 8159 0728

Cordialmente

Lic. Alejandro Sobera Biótegui
Presidente Nacional
AMASFAC

[VER PROGRAMA](#)
[CONGRESO COPAPROSE](#)

